



**GOUVERNEMENT**

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE DE LA CELLULE INTERMINISTÉRIELLE DE CRISE**

Paris, le 04/06/2021

Alors que les numéros d'urgence (15-17-18-112) sont redevenus ce matin pleinement opérationnels sur l'ensemble du territoire national, le Premier ministre a décidé de fermer la cellule interministérielle de crise - CIC.

Ouverte le mercredi 3 juin et pilotée par délégation du Premier ministre par le ministre de l'Intérieur en lien avec le ministre des Solidarités et de la Santé et le secrétaire d'État au Numérique, la CIC aura permis de coordonner l'activation de dispositifs alternatifs dans chaque département, et notamment des numéros de substitution.

Une surveillance renforcée restera cependant en place autant que nécessaire, en lien permanent avec la cellule de crise d'Orange, toujours en place.

Au plan local, la population est invitée à utiliser à nouveau les numéros courts d'urgence, sauf indication contraire du Préfet, en fonction de l'appréciation locale qu'il peut faire.

Par ailleurs, afin de tirer tous les enseignements de ces graves dysfonctionnements et prendre l'ensemble des mesures de nature à éviter qu'une telle situation dramatique ne se reproduise, le Gouvernement a décidé de lancer un audit formel de contrôle de la sécurité et de l'intégrité du réseau et des services d'Orange.

L'Agence nationale de sécurité des systèmes d'information (ANSSI) pilotera cet audit, avec le soutien de l'Inspection générale de l'administration et l'Inspection générale des affaires sociales, le Conseil général de l'économie et le Commissariat aux communications électroniques de défense.

Le Gouvernement rendra publiques les conclusions de cet audit qui lui sera remis dans un délai de deux mois.